



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000118-01 *Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Sanidad formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a pérdida considerable de consultas en el hospital comarcal "Virgen del Castañar".*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de octubre de 2011, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Sanidad, POC/000118, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a pérdida considerable de consultas en el hospital comarcal "Virgen del Castañar".

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de octubre de 2011.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Sanidad:

ANTECEDENTES

El Hospital Comarcal "Virgen del Castañar", de Béjar (Salamanca), viene sufriendo una importante merma de servicios durante los últimos años, como consecuencia de los cuales se deriva a los pacientes a la capital.

En el pasado mes de agosto las distintas especialidades han sufrido una pérdida considerable de consultas. Baste el ejemplo de las consultas de especialidades que han funcionado en dicho hospital durante la última semana de agosto: día 22, lunes: 0 consultas de especialidades; día 23, martes: 6 consultas; día 24, miércoles: 2 consultas; día 25, jueves: 3 consultas; día 26, viernes: 0 consultas.



PREGUNTA

¿Cómo justifica la Junta de Castilla y León que en este hospital comarcal de Béjar no haya habido ni una sola consulta abierta durante dos días de la citada semana?

Valladolid, 11 de octubre de 2011.

El Procurador

Fdo.: José María González Suárez